



châteauroux

roulataclès

Le monde est Darc

Hier, je me suis aperçu qu'on était au mois d'août. Mieux vaut tard que jamais, dira-t-on. Vous savez comment je l'ai su ? C'est simple, à Châteauroux, qu'on le veuille ou non, le mois d'août rime avec Darc. Le festival qui débutera dans dix jours, est déjà partout. A Belle-Isle, pour les danseurs, et bien sûr place Voltaire, pour la scène. Alors, à la rédaction, je n'en parle même pas, avec les premières interviews des artistes et la réception de nos accréditations. Venise a son carnaval, en février ; Le Mans ses 24 Heures, en juin. Châteauroux, c'est son festival, en août ! Allez, petit défi : essayez de vous promener dix minutes en ville sans apercevoir un panneau ou une affiche Darc. Pas évident !